
 

第 1624 回例会 2021・5・11            ﾆｺﾆｺ 22,000 円    累計 518,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、日頃大変お忙しい中、株式会社ネクサ

ス・アイ 取締役副社長 井花佳彦様にお越し頂き卓

話を賜りますこと、深く感謝申し上げます。どうぞ

宜しくお願い致します。 

さて、本日の会長の時間でございますが、近況と

今後の予定についてお話しさせて頂きます。 

まずは、このコロナ禍の運営にあたり、皆様方に

大変なご心配とご迷惑をお掛けしたこと申し訳あ

りませんでした。又、日頃の御協力に感謝申し上げ

ます。 

 

 

 

                          

今般、新型コロナ感染拡大が身近に迫って参りま

した。改めまして、クラブ運営での感染防止対策を

しっかりと行っていくことを申し上げるとともに、

皆様方におかれましては、自己防衛の徹底に努めて

頂きますよう宜しくお願い申し上げます。 

今後の予定と致しましては、親睦ゴルフ、例会、

そして延期されております親睦旅行、エンディング

パーティー等、状況を鑑み適切な判断を行って参り

ます。皆様方のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願 

い申し上げます。以上、会長の時間と致します。 

有難うございました。 

 

 

幹事報告 

🌸 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信  4 月号 

🌸 ﾊｲﾗｲﾄよねやま 253 号  

🌸 週報・・・・・・新所沢 RC 

 

 

■出席報告 

月 日 4/20 

会員数 34 

出席者 26 

出席率 76.4% 

前回修正 85.3％ 

会長の時間        石井 秀夫 

 幹事報告           和記 毅 

 宮﨑 光正 

 

室伏 秀樹 

本橋 正夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

5/11 相原ｶﾞﾊﾞﾅｰ様 

西澤ｶﾊﾞﾅｰ補佐様 訪問 

5/18 卓話予定 

5/25 所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  

野本 俊光様 

5 月会員誕生 

鈴木 真澄 中 毅志 

5 月ご夫人誕生 

川島みや子 鈴木 葉子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 親睦委員会 ｺﾞﾙﾌ担当   徳江 和宏 

 4 月 27 日（火）飯能グリーンカントリークラブに

て、親睦ゴルフを行います。6 組 24 名の参加で行

います。 

なお今回はショートホール 2 回グリーンを外す

とチャリティーで1.000円ご協力いただきますので

宜しく御願いします。 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 （株）ﾈｸｻｽ・ｱｲ 井花 佳彦様、本日は 

有難うございます。どうぞ 宜しく御 

願い致します。 

和記 毅   （株）ﾈｸｻｽ・ｱｲ 井花 佳彦様、 本日の

卓話 宜しく御願い致します。 

須澤 一男 井花君 ようこそ西ｸﾗﾌﾞに来て下さい 

      ました。小学校の時、私のところにｻｯ 

ｶｰをやりに来ましたね。とても可愛か 

った。今回は卓話宜しく御願いします。 

鈴木 真澄 井花様 お忙しい中、卓話にお出で頂    

      き有難うございます。 

深井紀美子 お休みしていて申し訳ございません。 

今日の卓話楽しみにしています。 

小久保 昇 井花さん本日はようこそお出で頂き

有難うございます。楽しんで行ってく

ださい。 

木村 孝子 本日の卓話 井花様宜しくお願い致し 

ます。 

内田 学  井花様 本日はよろしく。 

大舘 信夫 前回欠席しました。 

堀江 大  井花様 宜しく御願いします。早退し

ます。 

本橋源太郎 井花様 本日は宜しくお願いします。 

内野 忍  井花様 本日の卓話宜しく御願いしま

す。本日早退させて頂きます。 

金岡 悟  井花様 本日の卓話宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 卓話  [ 挑 戦 と 改 革 ] 

       株式会社 ネクサス・アイ 

            井花 佳彦様 

みなさまこんにちは。 

まず初めに石井会長をはじめと致します所沢西ロ

ータリークラブの会員の皆様、本日は大変貴重なお

時間をいただき誠にありがとうございます。最初に

高橋委員長からご連絡をいただき、若干強引(笑)で

はございましたが、せっかくのこの機会をいただき

ましたので、私の所属しております保険業界と当社

の取組についてお話させていただきます。 

まずは、挑戦と変革というタイトルですが、どん

な環境であろうとも必要な意識として私が思って

いる言葉をタイトルとさせていただきました。 

それでは早速ですが、今回卓話の依頼をいただき

まして、目的を明確にしました。 

ロータリークラブの会員の皆様が、何か一つでも

聞いて良かったと思っていただくことと、激変する

保険業界で生き残るための当社の様々な取り組み

方法についてお話させていただきます。 

その前に私の自己紹介ですが、私は昭和５２年 6

月 2日現在４３歳で妻と子供４人、母の 7名で暮ら

しております。 

幼少のころからサッカーが好きで須澤さんにも

大変お世話になりました。市内の小学校から中高は

飯能の聖望学園で６年間過ごしました。そのご浦安

の大学を卒業しその後保険の代理店として独立す

るための研修生制度を活用し２７歳で会社を立ち

上げ、１３年間代表を経て令和元年 5月 1日に会社

を合併し株式会社ネクサス・アイを立ち上げました。 

私たちはこの保険業界として代理店を営んでお

り、保険会社からは常にランキングをつけられてお

ります。 

 



代理店規模・業務品質の点数で私たち代理店はお

客様にお支払いいただいた保険料を手数料として

いただいております。保険代理店は年々厳しい業況

に置かれ廃業や合併が相次いでおり、私たちは保険

会社からの強制合併ではなく自主的に合併を選び

ました。合併までの期間は丸一年かかり、双方の現

状から想い、夢を具現化する為の施策をとにかく考

えて実施できるよう経営理念や方針を創りあげま

した。 

そしてできた理念や方針を全スタッフと共有し

会社のスローガンができました。「保険のその先へ 

繋がる未来」保険だけではなく、人として多くの

方々とつながり関わりをもっていきたい、当社では

スタッフで唱和しております。会社としてまだ発展

途上ではありますが、お客様の為、地域の為、その

あとに自分の為と心がけ日々の業務を行っており

ます。 

社内では新しい業務ツールとして様々なことに

挑戦しています。少しご紹介いたしますと、当社の

スタッフ全員が活用しているのが、「スラック」っ

というアプリケーションです。社内オペレーション

がスムーズに回るツールで、フル活用しています。

また、意味ある会議体とするため各会議に名前を付

けたりしています。 

こんな厳しい状況ではありますが、私たちは前を

向いて５年後、10年後の未来展望を掲げております。 

最後に私の座右の銘として念頭に置いている言

葉で最後とさせていただきます。 

「生き残るのはもっとも強いものでも、賢いもの

でもない、唯一生き残れるのは変化できるものであ

る」 

コロナ禍で多くの方々が苦しんでおりますが、必

ず出口はあり、その為には挑戦と変革が必要だと考

えております。 

まとまらない話で大変恐縮ですが、皆さまのご健

康とご多幸、そして所沢西ロータリクラブ様の発展

をご祈念申し上げ私の話を終わりとさせていただ

きます。 

ご清聴誠にありがとうございました。 

 

今週の担当  大舘 信夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


